

DAS ALTER ERLEBEN IN ZORNEDING E.V.

- SENIORENFÖRDERVEREIN -

1. Vorsitzender: Johannes Schott, Herzog-Heinrich-Weg 23, 85604 Zorneding, Tel. 08106/20135

Seniorenpost Februar 2022

Liebe Mitglieder,

das neue Jahr 2022 ist in den ersten Monaten wieder stark von der Corona-Pandemie geprägt. Daher gibt es nur vereinzelte Veranstaltungen, wie zum Beispiel Stammtisch von unserem Verein. Welche Entwicklung sich in den nächsten Monaten zeigen wird, ist ungewiss. Wir sind optimistisch und hoffen, dass sich die Lage in den Sommermonaten entspannt. Daher planen wir den Vereinsausflug, das Geburtstagskranzl und die Mitgliederversammlung im Juni oder Juli zu veranstalten.

Wenn sich die Einschränkungen durch die Corana-Pandemie lockern, werden wir unsere Angebote rasch erweitern.

Vorstand und Beirat hoffen, dass dies bald wieder möglich ist.

Bleiben Sie gesund!

Herzliche Grüße Ihr Johannes Schott

TERMINE UND VERANSTALTUNGEN

• Vereinsausflug 2022

Wir planen dieses Jahr unseren Vereinsausflug etwa Mitte Juli an einem Freitag durchzuführen. Nähere Details werden in der Seniorenpost im Mai 2022 und auf unserer Homepage bekanntgegeben.

Seite 1 von 4

• Mitgliederversammlung

Im Jahr 2022 ist das Durchführen einer Mitgliederversammlung als Präsenzveranstaltung mit Nachholung der in 2021 ausgefallenen Wahlen von Vorstand und Beirat sowie der Rechnungsprüfer eingeplant.

Ein Catering wird nicht angeboten werden.

- Voraussichtlicher Termin ist Anfang/Mitte Juli 2022.
- Der Ort der Versammlung muss noch geklärt werden.

Die Einladung mit Tagesordnung erfolgt mit der Seniorenpost im Mai 2022.

Geburtstagskranzl

- Voraussichtlicher Termin ist Mitte/Ende Juni 2022.
- Der Ort der Versammlung muss noch geklärt werden.

Gewürdigt werden die halbrunden und runden Geburtstage in den Jahren 2020 und 2021.

Die Geburtstagskinder erhalten eine eigene Einladung mit näheren Informationen mit der Seniorenpost im Mai 2022.

Unsere ständigen Angebote

Sitzgymnastik

Leider kann diese Aktivität aufgrund der aktuellen Pandemieregelungen zurzeit nicht angeboten werden.

Seniorenbüro/Spieleclub

Am 01. Februar wagen wir einen Wiederbeginn von Seniorenbüro und Spieleclub.

Das Seniorenbüro ist wie früher jeden 1. Dienstag im Monat von 15:00 Uhr bis 17:00 Uhr geöffnet.

Es befindet sich jetzt im Objekt Lärchenstraße 29, erster Stock.

Weitere Termine 2022: 01. März 2022, 05. April 2022, 03. Mai 2022, 07. Juni 2022 und 05. Juli 2022

Im Seniorenbüro nehmen wir uns Ihrer Wünsche und Anregungen aber auch Ihrer Sorgen an. Hier erhalten Sie auch Informationen über unseren Verein.

Gleichzeitig trifft sich im Seniorenbüro der **Spieleclub** zu Brett- und Kartenspielen.

Beim Besuch des Seniorenbüros und des Spieleclubs gelten die 2G-Regelung und die Anforderungen der gültigen Hygiene-Schutz-Verordnung.

Darüber hinaus sind wir an Werktagen von 9:00 Uhr bis 17:00 Uhr für Sie erreichbar. Bitte wenden Sie sich bei allen Fragen, Anregungen und Wünschen an Frau Sigl (Telefon: 22795) und Herrn Schott (Telefon: 20135).

Falls Sie diese Ansprechpersonen nicht persönlich erreichen, sprechen Sie bitte unter Angabe Ihrer Telefonnummer auf Band. Sie erhalten baldmöglichst einen Rückruf.

Die **Seniorenbörse** sucht weiterhin für **Fahrtdienste** in Zorneding und der näheren Umgebung (Vaterstetten bis Ebersberg) noch Fahrerinnen und Fahrer.

Der Zeitaufwand wird direkt vom Hilfeempfänger bezahlt mit 9 Euro in der Stunde, die Kilometervergütung pro gefahrenen Kilometer beträgt 0,20 Cent. Letzteres gilt nur für Fahrten außerhalb des Gemeindegebietes! Innerorts entfällt die Kilometervergütung. Interessierte wenden sich bitte an **Ingrid Sigl, Telefon: 22795.**

Internetcafé

Zurzeit findet das Internetcafé nur im Online-Modus per Zoom statt und zwar dienstags von 14:30 Uhr bis 17:30 Uhr.

Nähere Informationen erhalten Sie von Brigitte Wehmöller (Telefon: 20414).

Seniorenstammtisch

Der Seniorenstammtisch findet wieder regelmäßig vierzehntägig statt. Es trifft sich eine bunt gemischte, offene Runde zum Kaffeetrinken, Kennenlernen und Gedanken-austausch. Auch Nicht-Mitglieder sind herzlich willkommen! Für den Besuch der Veranstaltung gilt die 2G-Regelung (Gastronomie) mit Maskenpflicht beim Betreten der Räumlichkeiten und bis zum Tisch.

Die nächsten Termine sind:

jeweils Freitag: 11. Februar, 25. Februar, 11. März, 25. März

15:00 Uhr - 18:00 Uhr

Ort: Café-Bar Herzog (Herzogplatz 17)

Nordic Walking

Leider kann auch diese Aktivität aufgrund der aktuellen Pandemieregelungen zurzeit nicht angeboten werden.

IsarCard

Es stehen weiterhin insgesamt vier Karten zur Verfügung. Wir bedanken uns sehr herzlich bei den vielen Nutzern für die zugewiesenen Geldbeträge, die über die reine Kostenerstattung hinausgingen!

Kegeln und Boule

Bis jetzt wurde niemand gefunden, der an einer Neubelebung der Runde Interesse hat und bereit wäre sie zu organisieren.

Senioren-Tanztreff

Hier prüfen wir gerade, ob diese Veranstaltung wieder angeboten werden kann.

Besuchsdienst Haus Bartholomäus Pöring

Wir suchen weiterhin engagierte Personen, die einen Besuchsdienst im Haus Bartholomäus übernehmen wollen.

Generalprobenabonnement 2021/2022

Leider musste der Veranstalter das Angebot 2021/2022 nach der ersten Veranstaltung absagen. Bis jetzt gibt es noch keine Informationen, ob und wann er wieder Abonnements zur Verfügung stellen kann und wird. Die Kosten für die ausgefallenen Veranstaltungen wurden an die betroffenen Mitglieder zurückerstattet.

• Nutzungsmöglichkeit eines vom Verein Sport und Kultur geleasten Busses:

Der Verein Sport und Kultur hat einen **9-Sitzer-Bus** geleast, der von unserem Verein ebenfalls verwendet werden könnte. Wir denken an, ihn gelegentlich für kleinere Ausflugsfahrten zu nutzen.

Finanzsituation:

Da wir aufgrund der ständig steigenden Inzidenzzahlen nicht sicher sind, ob wir unsere Mitgliederversammlung 2022 wie geplant Mitte dieses Jahres abhalten können, erhalten Sie hier eine Kurzübersicht über unsere finanzielle Situation:

Sie ist sehr erfreulich: Trotz der Corona-Pandemie ergab sich auch für das Jahr 2021 wieder ein Überschuss. Dieser basiert im Wesentlichen auf reduzierten Ausgaben mangels Veranstaltungskosten sowie einem einmaligen Preisgeld für die Teilnahme am Ideenwettbewerb "Lebenswerte Kommune - Senioren mittendrin". Wir berichteten darüber bereits in unserer Ausgabe der Seniorenpost vom März 2021.